



## クラスの様子【11月号】



### ひよこ・りすぐみ 今月の目標

『友だちや保育士との関わりを楽しむ。身辺整理や衣類の着脱など自分でできることは自分でしようとする。』

運動会のご参加ありがとうございました。いつもと違う環境に緊張する子、普段通りに力いっぱい挑戦する子など様々でしたが、お子さんの姿を見ていただくことができ良かったです。これからも普段の保育で運動あそびを取り入れていきたいと思っています。さて、10月は暑さも和らぎ、戸外で過ごしやすい日が続いています。活動では菅原神社、ポキポキ広場、消防署など色々な場所に出かけました。子どもたちも戸外での活動が好きで、長距離を自分の足でしっかり歩く子、乳母車から秋めいた散歩道を眺める子などそれぞれ楽しんでいきます。散歩先では友だちとかけっこしたり、木の実を拾って見せ合いっこしたりと微笑ましい姿がたくさん見られます。これから寒くなるので体調面にも気を付けながら戸外での活動を一緒に楽しみたいと思います。また、朝の身辺整理や排泄時のズボンの着脱など身の回りのことを自分でしようとする姿が見られるようになってきました。自分でしたくてもうまくいかない気持ちや、上手にできてうれしい気持ちなど共有しながら、「自分でしたい」という気持ちを大切に、子どもたちに寄り添って見守っていききたいと思います。11月から新しいお友だちを2人お迎えして元気いっぱい31人で過ごしていきたいと思っています。(小林)



### うさぎくみ 今月の目標

『戸外でたくさん身体を動かし、自然物を見つけ季節の移り変わりを楽しむ。』

先日まで汗ばむ日が続いていましたが、朝夕の冷え込みが厳しくなり日が落ちるのがすっきり早く、季節の変わりめを感じる毎日となりました。うさぎくみの子どもたちは、体を動かして遊ぶのが大好きです。運動会では、おうちの方と一緒に運動あそびができとても嬉しそうでした。いつもとは違う環境の中でも、2歳児の保育の「待つこと」「順番を守ること」などがしっかりとでき成長を感じました。当日は緊張したり長時間になり大変なこともあったと思います。保護者のみなさんのおかげで協力ありがとうございました。これからの季節、寒くなるにつれ体調面では特に感染症など心配になりますが、たくさん身体を動かして食べて強い体づくりに心がけていきたいと思っています。そしてみんなで元気に楽しく過ごしていきたいと思っています。(矢下)



### 以上児 今月の目標

『散歩先で秋ならではの生き物や自然物を見つけ、季節の変化を感じる。』

10月は秋の大イベント、運動会がありました。お家の人を招いて全園児で行う運動会は久しぶりで、にぎやかな雰囲気の中で開催することが出来ました。今回の異年齢児クラスの競技は、運動遊び(ケンケンパや跳び箱等)集団遊び(ペットボトル倒しやボール運び)STEM(色の変化や糸電話)と普段の保育の中で、子ども達が楽しんでいる事を取り入れました。その為、運動会に向けての練習という形ではなく、子ども達の普段の姿や成長を見て頂けたかと思えます。遊びの中で競技に挑戦するなか、うまくいかなかった時は話し合いをしたり、みんなでルールを決めました。始めからうまくいくのでなくこうした過程をこれからも大切にしていきたいと思っています。お忙しい中のご参加ありがとうございました。過ごしやすくなった9月後半からは、園庭では色々な運動遊びに挑戦してきました。中でも平均台では、2本を重ねた広い幅から1本橋の狭い幅に挑戦できるようになったり、カニ歩きから前向きに足を交互に出して渡れるようになったりと、個々の成長がみられました。又子ども達で、もっと難しいのにしてみよう!とアイデアを出し、平均台をVの字に置いて遊びを発展させ、自分達で考えた遊びを楽しむ姿も見られました。先日のアルカリ性と酸性の性質の実験では、色水の色が変わった時は嬉しい気持ちを仲間と共感したり“もっと知りたい”“次はこうしたい”と子ども達の好奇心旺盛な姿がありました。こうして、遊びや生活の中で沢山の学びを得たり、友だちと考えたり自分の意見を出し合える機会がこれからも増えていくといいなと思います。(坂)

